

Biaya *Online Learning* Telkom University, Nominal Dan Rinciannya

Masalah biaya pendidikan adalah hal yang krusial. Namun tidak perlu khawatir mengenai biaya *online learning* Telkom University. Selain terjangkau juga sepadan dengan ilmunya.



Selama masa pandemi, Telkom University melaksanakan kelas PJJ. Kelas ini memiliki banyak kemudahan, termasuk biaya *online learning* Telkom University yang terjangkau bagi mahasiswa. Pendaftaran untuk kelas Pembelajaran Jarak Jauh Tel-U sudah dibuka, dan berikut adalah rincian biayanya.

Biaya *Online Learning* Telkom University

Ada beberapa jenis biaya *online learning* Telkom University yang menjadi kewajiban mahasiswa. Yaitu biaya pendaftaran, biaya pembangunan, uang sumbangan dan SPP per semester. Berikut adalah penjelasan untuk setiap jenisnya.

Uang pembangunan

Disebut UP3 (Uang Partisipasi Penyelenggaraan Pendidikan). Biaya ini hanya dibayarkan satu kali di awal perkuliahan. Jika calon mahasiswa batal kuliah di Tel-U karena tidak lulus UN, maka biaya ini akan dikembalikan. Namun akan hangus bila batal kuliah karena diterima di universitas negeri.

Uang sumbangan

Nama resminya adalah SDP2 (Sumbangan Dana Pengembangan Pendidikan Reguler). Seperti halnya UP3, biaya ini juga dibayarkan satu kali saja. SDP2 akan dikembalikan jika calon mahasiswa tidak lulus UN atau diterima di universitas negeri.

SPP per semester

BPP (Biaya Penyelenggaraan Pendidikan) dibayarkan setiap semester dan akan dikembalikan jika calon mahasiswa tidak lulus UN atau diterima di universitas negeri.

Lantas, bagaimana dengan biaya kelas PJJ? Kabar baiknya, khusus kelas online atau PJJ bebas dari uang pembangunan dan uang sumbangan. Hanya ada uang pendaftaran Rp400.000 (dibayarkan saat mendaftar) serta BPP sebesar Rp450.000 per SKS.

Besarnya BPP tersebut untuk tingkat D3 dan S1 dari jalur reguler. Sedangkan untuk pasca sarjana adalah Rp900.000 per SKS. Untuk biaya pendaftaran dibayarkan dengan membeli token di bank rekanan sedangkan BPP dapat melalui transfer ke rekening.

Segera buka laman website smb.telkomuniversity.ac.id dan unduh form-nya. Pendaftaran online learning hanya dibuka hingga 25 Maret 2022. Sedangkan tes akan dilakukan secara online pada tanggal 27 Maret 2022.

Dari penjelasan di atas dapat disimpulkan bahwa biaya *online learning* Telkom University sangat terjangkau. Apalagi jika ditilik dari kualitas perkuliahan dan bobot ilmu yang didapat. Karenanya tidak perlu ragu untuk mendaftar menjadi mahasiswa kelas online Tel-U.